

Kurts unglaubliche Reise...

...endet vorerst auf **PLATZ 3** des Kinderrechte-Wettbewerbs
in der Kategorie Grundschule



Am Samstag, den 14.6.2025, waren einige Kinder aus unserer Gruppe mit ihren Eltern und Geschwistern, Familie Pöhlsen und Frau Scheibe bei der Preisverleihung des Kinderrechte-Wettbewerbs Stormarn „Kinderrechte im Fokus“ im Kreistagssitzungssaal in Bad Oldesloe. Dort wurden jeweils die Erstplatzierten der fünf Kategorien von der Stormarner Kinderbeauftragten Kerstin Hinsch ausgezeichnet.



Anfang Juli kommt Frau Hinsch uns besuchen,
um uns unseren Preis zu übergeben.
Darauf freuen wir uns schon sehr!

Ebenfalls spannend wird es ab dem 1. Juli,
wenn die Online-Galerie alle Beiträge sichtbar macht...